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平成 2６年４月 15 日１４６号 

未入会のお友達を「湘南御行会」に！ 

春4月、新年度が始まりました。この24日には「湘南御行会」の総会が開催されます。25年度の

報告、今年の活動計画及び、役員の改選など、重要な報告、討議事項が沢山あります。皆様是非

ご参加ください。 

昨年まで61名所属されていた会員が今年度は57名と若干減少傾向です。片瀬及び藤沢全体でも、

毎年減少傾向にあります。団塊の世代と言われた多くの方々が退職され新しい会員が増えてもお

かしくは無いのですが、年々老人会に入会する人が減っています。老人会と言う名前に抵抗が有

るのかも知れませんし、最近は様々なクラブ、趣味の集い、が身近に存在し手軽に入れることか

ら、老人会は段々敬遠されているようです。皆様のとなり御近所に適齢の方がいらっしゃれば是

非入会を勧めてください。誕生会、新年会、旅行会、スポーツを通じてお仲間と楽しむ。友愛活

動、町内会、社協、片瀬包括センター等の団体と協調しての地域貢献活動など。湘南御行会は、

会員の皆様の自主性・積極性を重んじ皆様が経験された様々な経験を活かして。人生を有意義に

楽しむ為の交流の場所です。     岩田記 

 

       岩田 

平成２６年度御行町内会、総会にて 

4 月 6 日御行町内会総会に出席しました。長谷川紀夫会長から御行町の世帯数は４２５世帯で

昨年と殆ど変らないが若い世帯が増えてきたことは喜ばしいことが報告され、更に今年の重点項

目の中で特に防災に重点を置きたいこと、そして心の通い合う町内会をめざして努力していきた

いので町内会の皆さんのご協力を頂きたい、などの挨拶がなされました。重点とされた防災関連

の担当役員の報告をお知らせします。 

大地震など大きな災害があったときまず知りたいのは各家庭に住んでいる人の 

「安否」です。４月から災害が発生した時「無事だった方は黄色の布（安全確認標識）を道路か

ら見えるところに掲げてください」（この会報配布のころは、黄布が配布されていると思われます）

標識のない家庭に優先して近隣の人が状況確認に行くことができます。また脚の弱い方のための

車いすを増やす予定で､収納のための防災倉庫を西方公園、5 丁目のまちかど公園の２か所に作

ります。 

最後に決算及び予算は満場一致で可決されました。今年も御行会に補助金が支給されます。 

特別に、地区の子供会の代表から、会に入る子供さんの数が年々減り続け困っていること。町内

会として何か助けていただける方法がないか、など発言がありました。湘南御行会としても助け

になるようなアイデアがあったら協力したいと思います。４２５世帯中、子供会に加入している

家庭は１０世帯だそうです。会員の皆様のお知恵を期待します。    花土記 

 

残念！ 2年続けて流れてしましました、諏訪神社観桜会 

３月３０日２年ぶりに訪神社、観桜会が開催される予定でしたが今年も雨で中止となりました。 

御行会 からは20名が参加予定でしたが残念です。気の長い話ですが来年こそ！ 

                                        岩田 
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今後の主な行事・会合予定
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編集後記 

雨に泣かされながら駆け抜けた桜前線。

片瀬は今年も諏訪神社での観桜会が 

流れてしまいましたが、早くも若葉が 

芽吹く季節の到来です。今月は各組織の

総会が多く開催され関係者は何かと多

忙です。町には身体に合わない大きな  

ランドセルを背負ったピカピカの一年

生が誇らしげに登校する姿が見られ 

新鮮です。御行会でもお孫さんが一年生

の御家庭がおありかと思います。子供達

の安全を祈ります。子供たちに負けない

ように私達も外に出て美味しい空気を

胸いっぱい吸い込ましょう 

岩田 

◎ 4 月 2２（火）片老連主催日帰り旅行 

行き先：「栃木県つがの里桜見物と神秘の空間大谷資料館・ 

羽生パーキンング鬼平江戸処でのお買い物」 

つがの里は、しだれ桜、ソメイヨシノ、山桜、八重桜の名所    

途中今大変人気のある東北道羽生パーキング 

池波正太郎の世界「鬼平江戸処」に立ち寄り買い物 

申し込みは締め切りました。 

当日の集合は「諏訪神社前 7 時です。」 

◎4 月 16（木） 片老連総会 

◎4 月 23（水） 市老連総会 

◎4 月 24（木）13 時 30 分 湘南御行会総会 

   しおさい体育館 

◎4 月 24（木）役員会 

◎5 月 日時場所未定 片老連 歩け歩け大会 

◎5 月 29 日（木）市老連グランドゴルフ大会 

       大清水スポーツ公園 

 

 

 

雑文２編 

恋いの始まり 

ちょっと古い話です。現役時代、私は江ノ電鵠沼から品川まで通勤していました。4 月のある朝、何時もの時間

に何時もの車両に乗り、藤沢駅を目指していました。電車が柳小路駅に近付く手前で、右後ろに立っていた若い

男性が、同じく右斜め後ろに立っていた女性に、アレ！○○さんではないですか？私△△中学で同級だった◎◎

です。と懐かしそうに声を掛けました。混雑の車内、二人の会話の全ては聞き取れませんでしたが、断片的に聞

こえる会話から察すると、二人は数年前迄同じ中学に通っていたが、卒業後は夫々の道を歩み、この３月に社会

人として独り立ちをした。学校時代は意識し合わなかった二人が、何年か振りに新年度の 4 月に偶然乗り合わ

せたのでしょう。数分後電車は何事も無かったかのごとく定刻に藤沢に到着しました。           

私は退職して５年、会社時代は、毎日乗った江ノ電も今では月に数回しか乗らない状態の、とある日、所用で乗

った江ノ電車内で、なんと、子供を連れたあの時の二人に出会いました。ベビーカーに乗せた子供中心の幸せそ

うなカップルでした。多分二人は私が偶然見掛けた、あの日から愛を育み、数年を経て今日に至ったのでしょう。          

恋のキューピットの計らいか、江ノ電で出会ったあの時が、この二人の「恋の始まる瞬間」だったのですネ。   

二人は全く気付かないでしょうが私がその目撃者ですよ！ひそかに祝福の拍手。          

 

お姉ちゃんだなあ  

お姉ちゃんボク玉子食べたいなあ！と男の子。ゆうチャンはハムを食べな、と女の子。ちょっと見３歳位の男

の子（多分ゆうチャン）と５歳位の女の子の姉弟。辻堂徳州会病院の喫茶室で見掛けたひとこまです。お母さん

が２人を連れておばあチャンのお見舞い？か何かで来院し立ち寄ったのかも知れません。お母さんは紅茶を、 

子供達にはサンドイッチを一皿与え、時間調整のひと休み的な感じです。男の子はお姉ちゃんが手にした玉子サ

ンドを欲しそうにしています。ハムを食べなと言ったお姉ちゃん，せっかく食べようとした玉子サンドを，無言

でそっと男の子に。男の子はニコッと笑って口に運ぶ、その時お姉ちゃんと私の目が合いました。彼女もニコッ

と笑ってハムサンドを口にしました。何気無い情景です。見ていた私も思わずニッコリ、何か心暖まるものを感

じました。   岩田 
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